



Standorte Wasserspielplätze

Planschen, buddeln und klettern

Pirateninsel im Badepark Bentheim

Zum Ferienpark 1, 48455 Bad Bentheim

Wassermühle im Schlosspark

48455 Bad Bentheim

Wasserburg am Quendorfer See

Drievordener Str., 48465 Schüttorf

Piratenschiff im Feriengebiet Uelsen

Abenteuerspielplatz am Fasanenweg, 49843 Uelsen

Hamburger Hafen am Freizeitsee Wietmarschen

49835 Wietmarschen-Lohne

Standorte Kurbelfähren

Mit Muskelkraft zum anderen Ufer

Über die Vechte

Düshook, 49824 Laar

Über die Dinkel

Bosthorst 16, 49828 Neuenhaus

Standorte Grenzerlebnisstationen

Planschen, buddeln und klettern

Klettergarten

Grenzstraße / Ecke Thesingfelder Str., 49828 Neuenhaus

Grenzrutsche

an der niederl. Grenze, Ende Ootmarsumer Weg, 48527 Nordhorn

Grenztor

an der niederl. Grenze, Ende des Uelser Diek, 49843 Halle

Grenzlauschen

an der niederl. Grenze, Ende der Holter Straße, 48455 Bad Bentheim

Schiefer Turm

an der niederl. Grenze am Ende der Straße Zur Grenze, 49824 Laar

Grenzschaukel

am südlichen Ende des Feldweges „Am Gemeindehaus“, 48465 Ohne

Grafschaft Bentheim Tourismus e.V.
Jahnstr. 14, 48529 Nordhorn



Tel. (+49) 59 21 96 - 11 96
E-Mail tourismus@grafschafft.de
Online www.grafschafft-bentheim-tourismus.de



Europäischer Landwirtschaftsfonds zur Entwicklung des ländlichen Raumes:
Hier investiert Europa in ländliche Gebiete



Aktiv

in der Grafschaft Bentheim

- Wasserspielplätze
- Kurbelfähren
- Grenzerlebnisstationen



Wasserspielplätze

Wasserspaß für kleine Abenteurer

„Ahoi, Piraten und Wasserratten“: Große Abenteurer können kleine Entdecker auf den Wasserspielplätzen in der Grafschaft erleben. Ob in Bad Bentheim, am Quendorfer See, in Uelsen oder in Wietmarschen, überall darf nach Herzenslust geplätscht, gebuddelt und geklettert werden.

Wie wäre es mit einer Tour zu einer „echten“ Pirateninsel? Im BadePark Bentheim können sich die Jüngsten unter Palmen ganz wie Seeräuber fühlen. Zahlreiche Erlebnisstationen wie Wasserpumpen, Hängebrücken und viele andere tolle Spielideen warten auf die Abenteurer. Zum kreativen Wasservergnügen lädt außerdem die Wassermühle auf dem Spielplatz im Schlosspark Bad Bentheim ein.

Spiel und Spaß finden die Kleinen am Strand des Quendorfer Sees in

Schüttorf. Dort wartet die Wasserburg darauf, von den kleinen Entdeckern erobert zu werden. Wer die Kletterpartie hinauf gewagt hat, kann auf der Rutsche wieder hinab in die Tiefe sausen.

„Achtung, Piraten voraus!“ Im Feriengebiet Uelsen lockt ein großes Piratenschiff Seeräuber und solche, die es werden wollen, an Bord. Auf dem Holzschiff können die Jüngsten beim Spielen und Klettern das Steuer übernehmen.

Oder wie wäre es mit einem Besuch des Hamburger Hafens? Dafür müssen Familien nicht weit in den Norden fahren, sondern schon am Freizeitsee Lohne den Anker werfen. Auf dem Spielplatz, der an die Speicherstadt im Hamburger Hafen erinnert, spüren sie beim Toben den Duft der großen weiten Welt.

Kurbelfähren

Kapitän auf Vechte und Dinkel

Einmal Kapitän sein: Radwanderer und Wanderer können ihren Ausflug mit einer kleinen außergewöhnlichen Flussfahrt verbinden. In Laar und Neuenhaus sorgen Kurbelfähren dafür, dass Unternehmungslustige sicher und vergnüglich über Vechte und Dinkel schippern können. Wer ans andere

Ufer möchte, muss jedoch selbst Hand anlegen. Ohne fremde Hilfe, angekurbelt durch Ihre Muskelkraft gleitet die Fähre über das Wasser.

Die Fähren liegen entlang verschiedener Radwandererouten, sodass dem Erlebnis zu Lande und zu Wasser nichts im Wege steht!

Grenzerlebnisstationen

Grenzenloses Vergnügen

In einem Rutsch in die Niederlande? Ganz einfach nach Nordrhein-Westfalen schaukeln? Oder gespannt den Geräuschen hinter der holländischen Grenze lauschen? An sechs tollen Grenzerlebnisstationen in der Grafschaft können Besucher ungewöhnliche Ausflüge zu unseren Nachbarn unternehmen. Schließlich liegt die Grafschaft Bentheim mitten im Dreiländereck

Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen und Niederlande. Sie werden sehen, an den heute kaum noch sichtbaren Grenzen gibt es jede Menge zu entdecken.

Brechen Sie zu einer Kletterpartie entlang der deutsch-niederländischen Grenze in Neuenhaus auf. Bei der Tour durch den Klettergarten können Sie von hoch oben ei-

nen Blick rüber nach Holland werfen. Und vielleicht etwas typisch Holländisches entdecken?

Noch einfacher und schneller kommen Sie über die Grenzrutsche in die Niederlande: In Nordhorn erwartet die Grenzgänger ein außergewöhnliches Vergnügen. Auf deutscher Seite steigen Sie die Rutsche hinauf und sausen mit Schwung Richtung Niederlande.

Apropos Grenzgänger: Wer in Halle durch das Grenztor schreitet, den heißen die Niederlande auf der anderen Seite herzlich willkommen.

Sie wollten immer schon mal lauschen, was in Holland vor sich geht? In Bad Bentheim ist Belauschen ausdrücklich erwünscht. Dort können Sie in Deutschland horchen und die Geräusche hinter

der Grenze wahrnehmen. Erkunden Sie die Niederlande von oben! Der schiefe Turm in Laar erwartet Sie. Auf deutscher Seite besteigen Sie den Turm und nähern sich Stufe für Stufe Holland: Auf der obersten Plattform sind Sie schon hoch über den Niederlanden und können Ihren Blick über das Nachbarland schweifen lassen.

Nicht nur Holland ist auf ungewöhnliche Weise zu entdecken, auch das benachbarte Bundesland Nordrhein-Westfalen können Sie mal ganz anders besuchen. Schaukeln Sie einfach in Ohne an der (Landes)grenze und werfen Sie einen Blick durch das Landschaftsfenster. Die Brücke, die Sie dort sehen, steht mit einer Seite in Niedersachsen, mit der anderen in Nordrhein-Westfalen.